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Il giorno di martedì 28 gennaio 2014, alle ore 12.00, presso una sala dell’Università degli 
Studi di Trieste si è riunito, regolarmente convocato in via straordinaria, il Comitato per lo Sport 
Universitario. 

 
Presiede il prof. Tiziano Agostini, delegato del Rettore, e sono presenti: 

 
il prof. Romano Isler     membro delegato CUSI 
il prof. Renato Pelessoni    membro delegato CUSI 

 il dott. Andrea Brunetta    rappresentante della SISSA 
il dott. Franco Gatti     delegato del Direttore Generale 
E’ assente la sig.na Martina Spessot,   rappresentante degli studenti. 
 
Constatato il numero legale dei presenti, il Presidente apre la riunione per trattare il seguente 

ordine del giorno: 
 
 
1. Impianti sportivi presso la sede della Scuola Internazionale Superiore di Studi 

Avanzati di Trieste. 
 

 
E' presente per dare la propria consulenza, senza partecipare alle deliberazioni, il dott. Giulio 
Caggianelli, Segretario Generale del CUS Trieste. 
 
Il dott. Brunetta, rappresentante della Scuola Internazionale Superiore di Studi Avanzati (SISSA) di 
Trieste, illustra la situazione degli impianti sportivi, in funzione e da realizzare, nel campus della 
Scuola, presso la sede di via Bonomea, 265: 
1. palestra di muscolazione, struttura di complessivi 200 mq destinata al fitness, con attrezzi ginnici, 
con spogliatoi e un ulteriore spazio / vano disponibile per altri usi. La palestra è situata nel parco del 
comprensorio e vi si organizzano corsi di specialità ginniche; 
2. progetto esecutivo di un campo sportivo polifunzionale all'aperto, nel parco del comprensorio, per 
calcio a cinque, volley e basket. La gara d'appalto per i relativi lavori è stata già aggiudicata. La 
SISSA dispone tuttavia di un finanziamento parziale, non sufficiente per poter ordinare l'avvio dei 
lavori. 
Il dott. Brunetta invita il CUS a partecipare all'utilizzo della palestra, grazie alla sua competenza ed 
esperienza nell'organizzazione delle attività sportive. Per quanto riguarda il campo sportivo già  
progettato, il dott. Brunetta chiede se il CUS sia disponibile a contribuire al finanziamento per la sua 
realizzazione, nella prospettiva della sua fruizione. 
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Il prof. Isler, delegato CUSI, espone la situazione finanziaria del CUS Trieste, peraltro documentata 
nei verbali del Comitato per lo Sport (v. verbale n. 78 della seduta del 13.12.2013). In sintesi, il 
finanziamento ministeriale ordinario ex lege 394/77, come pure il contributo erogato annualmente 
dall'Ateneo, sono utilizzati per il funzionamento, e la gestione degli impianti sportivi e per l’attività 
sportiva degli studenti. Il finanziamento ministeriale per l'edilizia sportiva, stanziato parecchi anni or 
sono, è in corso di utilizzo per i lavori di manutenzione straordinaria della palestra di via Monte 
Cengio. Pertanto, il CUS è sicuramente disponibile a partecipare all'utilizzo della palestra, fermo 
restando che vanno distinti e concordati i due ambiti in cui si potrebbe concretizzare tale 
partecipazione: la gestione dell'impianto, che potrebbe rimanere a carico della SISSA, e 
l'organizzazione dell'attività sportiva, che potrebbe essere svolta dal CUS. Per quanto concerne il 
nuovo campo sportivo, l’Università ed il CUS al momento non dispongono di finanziamenti da poter 
stanziare a titolo di contributo per la sua realizzazione, mentre rimane confermata la disponibilità del 
CUS all’organizzazione dell’attività sportiva, successivamente alla realizzazione della struttura. 
 
Dopo ampia discussione, il Comitato per lo Sport Universitario approva la collaborazione tra il CUS 
Trieste e la SISSA per l'utilizzo della palestra sita nel comprensorio di via Bonomea, 265. Detta 
collaborazione si concretizzerà nella partecipazione del CUS all'organizzazione dell'attività sportiva 
e sarà formalizzata da uno specifico accordo convenzionale. La collaborazione sarà avviata 
informalmente quanto prima, tramite rapporti diretti e con un sopralluogo del Segretario  
Generale del CUS Trieste, dott. Giulio Caggianelli. 
Per quanto riguarda il progetto di nuovo campo sportivo e la richiesta di partecipazione finanziaria 
del rappresentante della SISSA, il Comitato per lo Sport invita a verificare la situazione contabile dei 
fondi destinati all’edilizia sportiva, iscritti sul budget di Ateneo, con particolare riguardo ai fondi 
eventualmente ancora disponibili e alle finalità per le quali il Ministero dell'Istruzione, dell'Università 
e della Ricerca li aveva stanziati. 
Il Comitato dà, pertanto, mandato al Presidente di approfondire la questione e di fornire ulteriori 
elementi conoscitivi per proseguire la trattazione dell’argomento in una prossima seduta. 
 
La seduta ha termine alle ore 13.00. 

 
 

 
 
 

     Il Presidente       Il Segretario 
(prof. Tiziano Agostini)            (dott. Franco Gatti) 

    
  

 
 


